



Communiqué de presse

Nomination : François Wohrer est nommé directeur de l'investissement de la Banque des Territoires

Paris, le 26 février 2024

Olivier Sichel, directeur général délégué de la Caisse des Dépôts et directeur de la Banque des Territoires, a procédé à la nomination de François Wohrer en tant que directeur de l'Investissement, membre du comité exécutif de la Banque des Territoires. Cette nomination prendra effet le 4 mars.

François Wohrer, 58 ans, est diplômé de l'Institut d'Etudes Politiques de Paris, détenteur d'un DEA d'Economie internationale et d'un Master of Science in Economics de la London School of Economics.

François Wohrer débute sa carrière en 1991 à Washington DC, en tant que fonctionnaire international au sein du groupe de la Banque Mondiale.

En 1997, il rejoint la banque SG Warburg (qui deviendra UBS Investment Bank) comme banquier d'affaires à Londres puis au bureau de Paris en 2003.

En 2009, il devient associé-gérant de Close Brothers (devenu DC Advisory) à Paris, toujours dans le domaine des fusions & acquisitions.

En 2011, il est nommé directeur général de BBVA-France, la plus ancienne filiale étrangère de cette banque espagnole, et développe notamment les activités de banque d'investissement.

En 2015, il prend la direction de Degroof Petercam-France qu'il réorganise, avant d'être nommé en 2018 administrateur délégué du groupe à Bruxelles où il était plus spécifiquement responsable des activités de banque d'affaires.

A travers sa direction de l'investissement, la Banque des Territoires accompagne les projets de cohésion sociale et de transformation écologique à petite et grande échelle, aux côtés des acteurs de l'écosystème du développement territorial. Investisseur de long terme et forte d'une équipe à l'expertise reconnue, avec la direction du réseau, elle propose des montages innovants dans l'objectif de faire émerger des projets à fort impact. La Banque des Territoires gère un portefeuille de 8 milliards d'euros investis dans 1600 participations. En 2023, elle a engagé 2,6 milliards d'euros.

A propos de la Banque des Territoires

La Banque des Territoires est l'un des cinq métiers de la Caisse des Dépôts. Elle réunit les expertises internes à destination des territoires. Porte d'entrée unique pour ses clients, elle œuvre aux côtés de tous les acteurs territoriaux : collectivités locales, entreprises publiques locales, organismes de logement social, professions juridiques, entreprises et acteurs financiers. Elle les accompagne dans la réalisation de leurs projets d'intérêt général en proposant un continuum de solutions : conseils, prêts, investissements en fonds propres, consignations et services bancaires. En s'adressant à tous les territoires, depuis les zones rurales jusqu'aux métropoles, la Banque des Territoires a pour ambition de maximiser son impact notamment sur les volets de la transformation écologique et de la cohésion sociale et territoriale. Les 37 implantations locales de la Banque des Territoires assurent le déploiement de son action sur l'ensemble des territoires métropolitains et ultra-marins.

Agir ensemble pour développer des territoires plus verts et plus solidaires

banquedesterritoires.fr



Contact presse :

Banque des Territoires – Groupe Caisse des Dépôts

Malek Prat – malek.prat@caissedesdepots.fr – 06 71 43 46 38